

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

Munayati, (2018): Kontribusi Modal Dana Bergulir terhadap Peningkatan Pendapatan Petani Tambak Ikan di Kabupaten Kampar Ditinjau dari Ekonomi Islam.

Kabupaten Kampar merupakan Kabupaten yang terdapat di Provinsi Riau, sama dengan daerah lainnya, sebagaimana mata pencarian sampingan masyarakat adalah sebagai peternak ikan, seperti membudidayakan ikan di kolam dan kerambah, yang mana dalam proses membudidayakan tersebut membutuhkan modal yang tidak sedikit, sehingga diperlukan songkongan dari pihak kedua untuk memberikan bantuan modal untuk menunjang proses pembudidayaan ikan. Melihat keadaan tersebut pemerintah Kabupaten Kampar memberikan bantuan berupa pinjaman yang disebut dana bergulir kepada masyarakat yang membutuhkan, yang disalurkan Bank BPR Sari Madu, sebelum pinjaman disalurkan, Dinas Perikanan Kabupaten Kampar terlebih dahulu melakukan survei guna melihat kelayakan usaha yang dilakukan dan memberikan kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field. Riset) untuk mengetahui tentang kontribusi modal dana bergulir terhadap peningkatan pendapatan petani tambak ikan di Kabupaten Kampar untuk mengurangi kemiskinan di tinjau dari ekonomi Islam.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk menjelaskan bagaimana kontribusi modal dana bergulir terhadap peningkatan pendapatan petani tambak ikan di kecamatan kampar. Untuk mengetahui apa saja yang mempengaruhi minat masyarakat mengajukan pinjaman kepada modal dana bergulir di Kecamatan Kampar. Untuk mengetahui bagaimana pandangan ekonomi islam terhadap sistem pembiayaan Dana Bergulir pada petani tambak ikan Kecamatan Kampar. Sumber data diperoleh dari primer dan sekunder. Tehnik dalam pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara serta metode yang digunakan dalam menganalisa data adalah deskriptif dan kualitatif.

Dari hasil penjabaran penelitian yang dilakukan dapat diambil kesimpulan:

1. Pada umumnya pinjaman itu dapat membantu masyarakat tetapi belum sempurna di gunakan sepenuhnya untuk usaha pengembangan.
2. Masyarakat cukup muda mendapatkan pinjaman modal dana bergulir karna persyaratannya yang muda.
3. Dilihat dari ekonomi islam bahwa tujuan penyaluran pinjaman untuk masyarakat terutama petani tambak ikan ini untuk membantu mereka dalam mengembangkan usaha perekonomian maka sangat tepat searah dengan tujuan ekonomi islam karena pada dasarnya pinjaman ini diberikan untuk membantu usaha masyarakat yang mengalami kekurangan modal dan ingin memiliki usaha bertenak ikan dan tidak semata-mata mencari keuntungan.